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PRESIDENTE MADURO ANTE LA  ONU DEJA CLARO QUE
EL CAMINO A SEGUIR ES LA REVOLUCION BOLIVARIANA
Una jornada intensa y
revolucionaria cumplió el
presidente de la República
Bolivariana de Venezuela,
Nicolás Maduro, en su
visita de cuatro días a la
ciudad de Nueva York, para
expresar la posición de la
nación venezolana ante el
mundo sobre
acontecimientos de interés
mundial.
El discurso ofrecido por el
mandatario nacional en la
sede de Naciones Unidas
en el 69 período de

llevando en alto la voz de
Latinoamérica y levantando
las banderas de la unidad
y la solidaridad.

La Gran Manzana también
fue el escenario para que
el jefe de Estado y de
Gobierno emitiera sus
palabras en la Cumbre
sobre Cambio Climático,
instalada el 23 de
septiembre. Rechazó lo
que esconde la promoción
de la llamada «economía

sesiones fue el más aplaudido porque en sus palabras
transmitió la verdad de Venezuela y la realidad que se
está viviendo en el nuevo mundo multipolar, dejando claro
que el pueblo venezolano y su Gobierno continuarán por
el camino de la Revolución Bolivariana cumpliendo el
legado del Comandante Hugo Chávez.

El cese del ataque a Palestina y su reconocimiento como
Estado soberano, la condena al bloqueo económico
contra la hermana República de Cuba, la necesidad
imperiosa de reformar la ONU para poder darle
respuesta  a los pueblos, la lucha contra el Ébola para
la cual Venezuela donó una suma importante destinada
a la investigación de la cura de esta enfermedad, la
condena al guerrerismo imperialista, y la toma de
acciones inmediatas sobre el cambio climático fueron
algunos de los tópicos tratados por el jefe de Estado y
de Gobierno.

A su salida del Organismo multilateral recibió
felicitaciones por representantes de distintas
delegaciones quienes le manifestaron que el líder de la
Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, está sembrado
en el corazón de los pueblos y que él, su hijo, sigue

verde», porque no sólo «atenta contra el derecho al
desarrollo de nuestros países, sino que quieren disfrazar

Sigue Pág. 3 ...

50 VERDADES SOBRE HUGO CHÁVEZ Y
LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA
Por: Salim Lamrani

Hugo Chávez,  marcó para siempre la historia de
Venezuela y de América Latina.

1. Jamás en la historia de América Latina, un líder político
alcanzó una legitimidad democrática tan incontestable.
Desde su llegada al poder en 1999, hubo 16 elecciones
en Venezuela. Hugo Chávez ganó 15, de las cuales la
última el 7 de octubre de 2012. Siempre derrotó a sus
rivales con una diferencia de 10 a 20 puntos.
2. Todas las instancias internacionales, desde la Unión
Europea hasta la Organización de Estados Americanos,
pasado por la Unión de Naciones Suramericanas y el
Centro Carter, se mostraron unánimes al reconocer la
transparencia de los escrutinios.
3. James Carter, antiguo presidente de Estados Unidos,
incluso declaró que el sistema electoral de Venezuela
era «el mejor de mundo». Sigue Pág. 4...
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«La chikunguya»

La chikunguya(en idioma makonde: chikungunya,
pronunciado /ÌtƒjkYnÈgŠrY/), conocida además como
«Artritis epidémica chikunguña» o «Fiebre de
chikunguña» (abrev.: CHIK) es un virus transmitido
por artrópodos, del género alfavirus, que se transmite
a las personas mediante la picadura de los mosquitos
portadores Aedes; tanto el Aedes aegypti como el
Aedes albopictus.

El virus se transmite de manera similar a la fiebre del
dengue y causa una enfermedad con una fase febril
aguda que dura de 2 a 5 días, seguido de un período

de dolores en las articulaciones de las extremidades;
este dolor puede persistir semanas, meses o incluso
durante años en un porcentaje que puede rondar el
12 % de los casos.
La mejor forma de prevención es el control general
del mosquito, además, evitar las picaduras de
mosquitos infectados.

Hasta la fecha no hay un tratamiento específico, pero
existen medicamentos que se pueden usar para
reducir los síntomas.

El reposo y la ingesta de líquidos también pueden ser
útiles.

El chikunguña se puede dar sólo una vez, luego del
cual se desarrollan anticuerpos que se encargaran de
proteger a las personas enfermas, de acuerdo con
evidencia disponible hasta el momento, la inmunidad
sería de por vida.

Viendo estos premajunches, fascistas, golpista
(porque ese título no se les quita),a demás de
asesinos, para mí porque el q mata otro ser
humano, o manda a matar es un asesino; y eso
ha sido la aposición venezolana sin duda alguna;
todo estos años lo han hechos para  tomar el
poder otra vez ;y con la cercanía de las
elecciones parlamentaria el año que viene, ellos
ya están montando su escenario mediáticos tipo
show de las grandes producciones que siempre
hicieron ,con grandes mentiras como lo
realizaron en sus tiempos

Entonces es por ello  es que me  viene a la
memoria las campañas de Carlos  Andrés,
Lusinchi, Caldera, Luis Herrera y demás.

Son los mismos eslogan, las mismas
imágenes,(besando a cuenta viejita escuálida le
ponen al lado, al igual que a niños y niñas que le
colocan cerca), aunque después se levan la cara
con bastante antibacterial posteriormente a la
repartidera de besos esos, sin contar que las
ofertas de país. Son las mismas, igualitas, con
palabras más rebuscadas, pero lo mismo
Capitalismo Salvaje.

Hablan tanto de la inseguridad, en este punto me
pregunto.
Y es que Mari  Machado no fue diputada, Herique
Capriles, gobernador y así muchos de la MUD o MID;
que han ejercido cargos que pudieron o pueden
,combatir esos problema de la inseguridad de salud,
según ellos un  virus que solo está en Venezuela y
toda esa basura que inventan ;ellos no lo podrían
combatiré y ayudar al pueblo .

Que cara dura tienen ellos y otros premajunches que
aspiran, cargos. Como es pues que estas personas
incapaces de gobernar y acabar con el problema del
país o por lo menos ayudar en algo… con tantos viajes
al exterior, con tantos amigos allá afuera y no traen
una sola solución a según ellos tantos males que
aquejas a nuestro país.

Y la ofertas de eliminar los problemas de estos
premajunches, fascistas,asesinos es para remate en
cuento se monten como presidente; Diputados,
Alcaldes, Gobernadores etc…instantáneamente se
acaba la delincuencia, los problemas de salud ,todo
pues hay dios realmente hay que estar bien disociado,
para creerle a esta gente, o en el mejor de los casos
ser un estúpido estructural.
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las mismas fórmulas capitalistas, tomando las banderas
de los movimientos ecologistas y ambientalistas».

Enfáticamenfe dijo que esta batalla se gana si la
conciencia pública se moviliza por esta gran causa.
Seguidamente, en el gran edificio del emblemático
mármol verde y las banderas de los 193 Estados
Miembros de la ONU, el presidente Maduro sostuvo
reuniones bilaterales con sus pares de Irán, Hasán
Rouhaní; de Colombia, Juan Manuel Santos y de la
República Domicana, Danilo Medina. Al término de este
importante encuentro donde convergieron 120
participantes, el Presidente se dirigió al Condado del
Bronx para compartir con movimientos sociales,
intelectuales, activistas, entre otros grupos, quienes con
gran fervor le manifestaron que la Revolución
Bolivariana no está sola, tiene amigos en todos los
rincones del mundo.

El dignatario venezolano, apartó tiempo en su apretada
agenda, para compartir con la comunidad del Bronx
porque considera que «estos encuentros permiten
reconocernos en las luchas sociales».Amor con amor
se paga, decía el líder eterno Hugo Chávez, y así se
evidenció la noche del 23 de septiembre en el acto
multitudinario titulado
«Encuentro con el Presidente Nicolás Maduro,
Presidente del Pueblo» que albergó a más de 800
personas, realizado en el Hostos Community College.
El recibimiento de los habitantes del Bronx hacia el
presidente Maduro se resume en estas palabras: «lo
que vimos en el Bronx fue una explosión de amor».
Corta, significativa y sentida frase que le pertenece al

ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores,
Rafael Ramírez, quien además dijo que el evento del Bronx
es una evidencia de que Chávez sigue en el corazón de
los pueblos y de que confían y apoyan al presidente Maduro.

La concurrencia para brindarle apoyo a la Revolución
Bolivariana, al pueblo venezolano y a su Gobierno -en
distintos escenarios de la ciudad neoyorkina- se sintetiza
en esta manifestación de amor hecha palabra: «Maduro
sigue siendo la representación viva de Chávez y la
esperanza de Latinoamérica».

Así lo dijo el portorriqueño Rocio Dolores Castillo, al
acercarse a la sede de la Misión Permanente de Venezuela
ante la ONU la noche del 24 de septiembre.

En este nuevo día, en las calles de Nueva York se comenta
el impacto del discurso del presidente Maduro en la ONU
y la huella imborrable que dejó Hugo Chávez. Continuando
con su agenda el presidente Maduro sostuvo una reunión
con el Congreso Mundial Judío de Nueva York, en la cual
conversaron sobre las relaciones de Venezuela con la
comunidad judía.

En el encuentro fraterno el mandatario nacional también
felicitó a esta Comunidad por la celebración del nuevo año
espiritual 5 mil 775.

Nicolás Maduro continúa el camino labrado por el líder
eterno, acompañado siempre del pueblo de  Venezuela y
de los pueblos del mundo. ¡Que viva Bolívar, que viva
Chávez, que viva Maduro, que viva la Patria Grande!, decían
los transeúntes al saber que el Presidente retorna a
Venezuela luego de cumplir con una exitosa visita a
Estados Unidos.

...Viene Pág. 1

==================================================================================

LA OPOSICION NO DEBE MENTIRLE AL PUEBLO EN LA BUSQUEDA DEL
VOTO Y OBTENER CURULES EN LA ASAMBLEA NACIONAL

Dentro de los planes de acción en
generar una CRISIS en nuestro país
por parte de los voceros y voceras
de la oposición, se encuentra
retomar las guarimbas acompañada
de actos violentos, acciones que
repudiamos de manera firme, así lo
manifiesta Carlos Andrade
Presidente del Concejo Municipal de
Vargas.

Es por ello que han emprendido de
manera irresponsable, promover
movilización de calle tomando como
banderas: solicitud renuncia del
Presidente, Emergencia de salud,
Retraso económico, descalificar a
nuestros Gobiernos regionales y
municipales entre otras.. todas
estas actividades enmarcado en la
captación de votos a las venideras
elecciones parlamentarias de la
Asamblea Nacional periodo 2015, la
realidad actual es el fracaso de la
M.U.D. cada partido en lo individual
en su accionar y hasta ahora
inconciliable su integración, les

avizora debilidad e incredibilidad de su
militancia, situación que conlleva de
manera inmediata la pérdida de más del
20% en los curules

Es importante destacar el esfuerzo del
Gobierno Nacional liderado por nuestro
Presidente Constitucional Obrero y
Chavista Nicolás Maduro que tiene el
respaldo del pueblo organizado,

consciente y leal al legado del
Comandante Eterno Hugo Chávez
por encima de un 54%, definido en
promover y garantizar la Paz y la
Armonía en la Patria Grande,
implementando en su accionar
desarrollar una economía avanzada
capaz de satisfacer nuestras
necesidades, bajo los preceptos
socialista, la creación de un
sistema de misiones, cambiar las
estructura del estado donde pueda
participar de manera directa el
pueblo y por ultimo asumir el
modelo eco socialista planificada.

Para finalizar el Concejal Carlos
Andrade, el llamado a nuestro
luchador y glorioso pueblo es a
mantener la unidad patriótica, a la
calma y al trabajo continuo en pro
de fortalecernos cada día más al
lado del Poder Popular .

                     Prensa Presidencia CMBMV.-

Carlos Andrade
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4. La universalización del acceso a la educación
instaurada en 1998 tuvo resultados excepcionales. Cerca
de 1,5 millones de venezolanos aprendieron a leer y
escribir gracias a la campaña de alfabetización
denominada Misión Robinson I.
5. En diciembre de 2005, la UNESCO decretó que se
había erradicado el analfabetismo en Venezuela.
6. El número de niños escolarizados pasó de 6 millones
en 1998 a 13 millones en 2011 y la tasa de
escolarización es ahora de 93,2%.
7. La Misión Robinson II se lanzó para llevar al conjunto
de la población a alcanzar el nivel secundario. Así, la
tasa de escolarización en la enseñanza secundaria pasó
de un 53,6% en 2000 a un 73,3% en 2011.
8. las Misiones Ribas y Sucre permitieron a decenas de
miles de jóvenes adultos emprender estudios
universitarios. Así, el número de estudiantes pasó de
895.000 en 2000 a 2,3 millones en 2011, con la creación
de nuevas universidades.
9. Con respecto a la salud, se creó el Sistema Nacional
Público para garantizar el acceso gratuito a la atención
médica a todos los venezolanos. Entre 2005 y 2012 se
crearon 7.873 centros médicos en Venezuela.
10. El número de médicos pasó de 20 por 100.000
habitantes en 1999 a 80 por 100.000 en 2010, o sea un
aumento del 400%.
11. La Misión Barrio Adentro I permitió realizar 534
millones de consultas médicas. Cerca de 17 millones
de personas pudieron ser atendidas, mientras que en
1998, menos de 3 millones de vidas tenían acceso
regular a la salud. Se salvaron 1,7 millones de vidas
entre 2003 y 2011.
12. La tasa de mortalidad infantil pasó de un 19,1 por
mil en 1999 a un 10 por mil en 2012, o sea una reducción
de un 49%.
13. La esperanza de vida pasó de 72,2 años en 1999 a
74,3 años en 2011.
14. Gracias a la Operación Milagro lanzada en 2004,
1,5 millones de venezolanos víctimas de cataratas u
otras enfermedades oculares, recobraron la vista.
15. De 1999 a 2011, la tasa de pobreza pasó de un 42,8%
a un 26,5% y la tasa de extrema pobreza de un 16,6%
en 1999 à un 7% en 2011.
16. En la clasificación del Índice de Desarrollo Humano
(IDH) del Programa de las Naciones Unidas para el
Desarrollo (PNUD), Venezuela pasó del puesto 83 en el
año 2000 (0,656) al puesto 73 en 2011 (0,735), y entró
en la categoría de las naciones con el IDH elevado.
17. El coeficiente GINI, que permite calcular la
desigualdad en un país, pasó de 0,46 en 1999 a 0,39 en
2011.
18. Según el PNUD, Venezuela ostenta el coeficiente
GINI más bajo de América Latina, es el país de la región
donde hay menos desigualdad.
19. La tasa de desnutrición infantil se redujo en un 40%
desde 1999.
20. En 1999, el 82% de la población tenía acceso al
agua potable. Ahora es un 95%.
21. Durante la presidencia de Chávez, los gastos
sociales aumentaron en un 60,6%.
22. Antes de 1999, sólo 387.00 ancianos recibían una
pensión. Ahora son 2,1 millones.
23. Desde 1999, se construyeron 700.00 viviendas en
Venezuela.
24. Desde 1999, el gobierno entregó más de un millón
de hectáreas de tierras a los pueblos aborígenes del
país.
25. La reforma agraria permitió a decenas de miles de
agricultores ser dueños de sus tierras.

En total, se distribuyeron más de 3 millones de hectáreas.
26. En 1999, Venezuela producía el 51% de los alimentos
que consumía. En 2012, la producción es de un 71%,
mientras que el consumo de alimentos aumentó en un
81% desde 1999. Si el consumo de 2012 fuera similar al
de 1999, Venezuela producirían el 140% de los alimentos
consumidos a nivel nacional.
27. Desde 1999, la tasa de calorías que consumen los
venezolanos aumentó en un 50% gracias a la Misión
Alimentación que creó una cadena de distribución de
22.000 almacenes de alimentos (MERCAL, Casas de
Alimentación, Red PDVAL), donde se subvencionan los
productos a la altura de un 30%. El consumo de carne
aumentó en un 75% desde 1999.
28. Cinco millones de niños reciben ahora alimentación
gratuita a través del Programa de Alimentación Escolar.
Eran 250.000 en 1999.
29. La tasa de desnutrición pasó de un 21% en 1998 a
menos del 3% en 2012.
30. Según la FAO, Venezuela es el país de América Latina
y del Caribe más avanzado en la erradicación del hambre.
31. La nacionalización de la empresa petrolera PDVSA
en 2003 permitió a Venezuela recuperar su soberanía
energética.
32. La nacionalización de los sectores eléctricos y de
telecomunicación (CANTV y Electricidad de Caracas)
permitió poner término a situaciones de monopolio y
universalizar el acceso a estos servicios.
33. Desde 1999, se crearon más de 50.000 cooperativas
en todos los sectores de la economía.
34. La tasa de desempleo pasó de un 15,2% en 1998 a
un 6,4% en 2012, con la creación de más de 4 millones
de empleos.
35. El salario mínimo pasó de 100 bolívares (16 dólares)
en 1998 a 247,52 bolívares (330 dólares) en 2012, o sea,
un aumento de más del 2.000%. Se trata del salario
mínimo más elevado de América Latina.
36. En 1999, el 65% de la población activa cobraba el
salario mínimo. En 2012 sólo el 21,1% de los trabajadores
disponen de este nivel salarial.
37. Los adultos de cierta edad que nunca trabajaron
disponen de un ingreso de protección equivalente al 60%
del salario mínimo.
38. Las mujeres desprotegidas así como las personas
discapacitadas reciben una ayuda equivalente al 80% del
salario mínimo.
39. El horario laboral se redujo a 6 horas diarias y a 36
horas semanales sin disminución del salario.
40. La deuda pública pasó de un 45% del PIB en 1998 al
20% en 2011. Venezuela se retiró del Fondo Monetario
Internacional y del Banco Mundial rembolsando con
anticipación todas sus deudas.
41. En 2012, la tasa de crecimiento de Venezuela fue del
5,5%, una de las más elevadas del mundo.
42. El PIB por habitante pasó de 4.100 dólares en 1999 a
10.810 dólares en 2011.
43. Según el informe anual World Happiness de 2012,
Venezuela es el segundo país más feliz de América Latina,
detrás de Costa Rica, y el decimonoveno a nivel mundial,
delante de Alemania o España.
44. Venezuela ofrece un apoyo directo al continente
americano más importante que Estados Unidos. En 2007,
Chávez dedicó más de 8.800 millones de dólares a
donaciones, financiaciones y ayuda energética contra sólo
3.000 millones de la administración Bush.
45. Por primera vez en su historia, Venezuela dispone de
sus propios satélites (Bolívar y Miranda) y es ahora
soberana en el campo de la tecnología espacial. Hay
Internet y telecomunicaciones en todo el territorio.

  ...Viene Pág. 1

Sigue Pág. 5...



KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK    SEPTIEMBRE   2014.5

46. La creación de Petrocaribe en 2005 permite a 18
países de América Latina y del Caribe, o sea 90 millones
de personas, adquirir petróleo subvencionado a la altura
del 40% al 60%, y asegurar su abastecimiento
energético.
47. Venezuela brinda también ayuda a las comunidades
desfavorecidas de Estados Unidos proporcionándoles
combustible con tarifas subvencionadas.
48. La creación de la Alianza Bolivariana para los Pueblos
de nuestra América (ALBA) en 2004 entre Cuba y
Venezuela asentó las bases de una alianza integradora
basada en la cooperación y la reciprocidad, que agrupa
a 8 países miembros, y que ubica al ser humano en el

centro del proyecto de sociedad, con el objetivo de luchar
contra la pobreza y la exclusión social.
49. Hugo Chávez está en el origen de la creación en 2011
de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y
Caribeños (CELAC) que agrupa por primera vez las 33
naciones de la región, que se emancipan así de la tutela
de Estados Unidos y de Canadá.
50. Hugo Chávez desempeño un papel clave en el proceso
de paz en Colombia. Según el presidente Juan Manuel
Santos, «si avanzamos en un proyecto sólido de paz, con
progresos claros y concretos, progresos jamás
alcanzados antes con las FARC, es también gracias a la
dedicación y al compromiso de Chávez y del gobierno de
Venezuela».

===================================================================================

  ...Viene Pág. 4

DOS COMUNAS VARGUENSES
REFRENDARON SUS CARTAS
FUNDACIONALES

Las comuneras
Norimar Ponce y
Anaís Jaspe
agradecieron la labor
de los facilitadores
del Ministerio para las
Comunas y
Movimientos Sociales
que, mediante sus
a s e s o r í a s ,

concretaron este paso para seguir avanzando hacia el
autogobierno.»28 de Julio» e «Impulso para lo Nuestro»
son las nuevas comunas refrendadas- aprobadas
mediante elecciones populares- en el estado Vargas, lo
que suma a 16 las conformadas en la entidad, de las
cuales tres ya cuentan con sus instancias de
autogobierno.
Esta información fue aportada por Marlon Rúa, encargado
de la Fundación para el Desarrollo y Promoción del Poder
Comunal (Fundacomunal) en el estado, quien además
enfatizó sobre el acompañamiento que ha ofrecido
MinComunas a las organizaciones, «sin tutelar o imponer
lo que se debe hacer, ya que esto frenaría el proceso
político que envuelve la constitución de una comunidad»,

De modo que la comuna «28 de Julio agrupa a siete
consejos comunales campesinos de la parroquia
Carayaca,  mientras que el «Impulso para lo Nuestro»
está integrada por doce comunidades.
Según sus voceros, ambas organizaciones asumirán su
desarrollo en el área agroturística debido a los enormes
recursos naturales con que se cuenta en la localidad.
Las comuneras Norimar Ponce y Anaís Jaspe
agradecieron la labor de los facilitadores del Ministerio
para las Comunas y Movimientos Sociales que, mediante
sus asesorías, concretaron este paso para seguir
avanzando hacia el autogobierno.

La creación de las instancias: el parlamento comunal,
los consejos- ejecutivo, de planificación, contraloría, de
economía, juez de paz- y el banco comunal, es el próximo
paso a seguir por las comunas «28 de Julio» e «Impulso
para lo Nuestro», tomando en cuenta la participación de
las comunidades y movimientos sociales de sus
entornos.
                                                                      Isaías Laya.

UBCH VELARÁN POR EL
CUMPLIMIENTO DE LEY DE COSTOS
Y  PRECIOS  JUSTOS  EN   VARGAS
María Antonia Izaguirre, coordinadora estadal de Sundee,
explicó que en Vargas existen once círculos, uno por cada
parroquia y serán formados durante tres días en los ejes
económicos, jurídicos e ideológicos.

La Superintendencia Nacional para la Defensa de los
Derechos Socio Económicos (Sundee), inicia la formación
de los 493 inspectores de la Unidad de Batalla Bolívar-
Chávez (UBCH), que fueron juramentados durante la
instalación de los círculos de lucha en el estado Vargas.
«De esta manera comenzaremos las operaciones de la
ofensiva económica para contrarrestar la especulación y
cualquier distracción que atente contra el salario de
nuestro pueblo. T
enemos un compromiso chavista y nos mantenemos
guiados por los principios de la participación activa
solidaria», dijo Izaguirre.
Explicó que la competencia de estos inspectores será
hacer un censo dentro de su comunidad, en conjunto con
los once fiscales que ya fueron formados. «Deberán hacer
un mapeo en cada sector para conocer cuántos negocios,
comercios, locales o bodegas existen, luego la Sundee
enviará las orientaciones pertinentes e iremos avanzado».

GOBERNACIÓN Y ALCALDÍA
C O N S T R U I R Á N  P A R Q U E
MONUMENTAL  EN EL EDO. VARGAS
El gobernador García Carneiro, con la finalidad de postular
al estado en años posteriores, como sede para la Feria
Internacional del Turismo de Venezuela (FITVEN), viene
trabajando en la ejecución de algunos proyectos
turísticos; con el apoyo del alcalde Carlos Alcalá Cordones
En esta oportunidad y unido a la idea de que los terrenos
de los campos de golf ubicados en Caraballeda, estén a
la vista de la población para mostrar la belleza natural
que los mismos poseen y a la transformación turística
de la franja costera, creará el nuevo parque Monumental
de La Guaira.
El mandatario informó que el referido parque estará
ubicado en La Guaira, en 5 mil mts2 de terrenos, que
comprende el antiguo cementerio de Los Ingleses, luego
de una visita acompañado del director general de la
Alcaldía, Jhonny Vásquez; Pedro Rodríguez, procurador
de la entidad y el secretario de Administración de la
Gobernación, Orlando Rondón. «
Desde hoy la Corporación de Servicios Múltiples de la
Alcaldía comenzó los trabajos de desmalezamiento del
antiguo cementerio.
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E S C U E L A S  D E  C A L I DA D
ENTREGARÁ INFRAVARGAS EN
LA  PARROQUIA  DE CARAYACA
Con la construcción de la escuela estadal Laura de
Lovera, en Zapateral, y Mercedes de Izzo, en
Petaquire -ambas localizadas en la parroquia
Carayaca- la Gobernación del estado Vargas, a
través del Instituto de Infraestructura, busca reforzar
la educación y mejorar la calidad de vida de los niños
y niñas que habitan en estos sectores.

Informó el presidente de Infravargas y secretario
general de gobierno, coronel José Manuel Suárez,
que a pesar de la demora que registraron las obras
por las condiciones de los terrenos, los trabajos
actualmente están avanzando y presentan, ambos,
75% de avance físico en su ejecución.

 «La Laura de Lovera va a ser una escuela con todas
las de la ley, con amplios y cómodos salones, con
tremendos espacios deportivos y modernas áreas
de estudio para que los pequeños se sientan
contentos. Además, con esta ampliación, la
matrícula pasará de 120 a 160 alumnos», expresó
el coronel Suárez.

En este momento se mantienen trabajando en la
mampostería, tabiquería, instalaciones de los
cableados, colocación de la protección de la
estructura y construcción de la cancha de la
institución.
En relación con la Mercedes de Izzo, explicó que ya
está lista la estructura. «Estamos frisando las
paredes para proseguir con los acabados y la
instalación de puertas y ventanas, y así poder
entregarle la institución educativa a la comunidad
este mismo año», aseguró.
«La enseñanza de los muchachos va a ir de la mano
con la recreación y su desarrollo físico, esto es lo
que quiere lograr nuestro gobernador Jorge Luis
García Carneiro en cada uno de los rincones del
estado, ofreciendo tanto planteles de calidad como
una educación de primera», agregó el presidente de
Infravargas.

BANCO INDUSTRIAL OFRECERÁ
CRÉDITOS A COMERCIANTES DEL
MERCADO COMUNITARIO DE CATIA LA
MAR
Un operativo para la
adquisición de puntos de
ventas y créditos a los
más de 700
comerciantes que
actualmente se
encuentran instalados en
el nuevo mercado
comunitario de Catia La
Mar, llevará a cabo el
Banco Industrial  de
Venezuela.
Así lo informó, el
Secretario de Desarrollo
Económico de la
Gobernación de Vargas,
Simón Escalona, quien
destacó que en el marco
del Gobierno de  Eficiencia en la Calle y en apoyo a la gestión
que viene desarrollando el gobernador Jorge Luís García
Carneiro, para dignificar a los ahora pequeños comerciantes
«el Banco Industrial de Venezuela, estará realizando el 1 de
octubre un operativo informativo donde se explicará los
requisitos necesarios para la adquisición de los créditos»
Escalona resaltó, que la intención es  facilitar la adquisición
de los productos al consumidor.

Asimismo, detalló que el Banco Industrial, estará otorgando
financiamientos a los comerciantes que necesiten la
adquisición de neveras exhibidoras, cajas registradoras, peso
electrónico entre otras.
Por último acotó, que el gobernador Jorge Luís García Carneiro
en compañía  del  vicepresidente comercial del Banco
Industrial de Venezuela Oscar Martin, visitó el nuevo mercado
comunitario  de Catia la Mar, para oficializar el operativo.
                                      Prensa.-Gobernación de Vargas. Marvelys Zerpa.

Simón Escalona

T R A M I T A  C R É D I T O S  P A R A
E Q U I PA M I E N TO  D E  Q U I O S C O S
D E  P L AYA  V E R D E
A través del Instituto Autónomo de Turismo, gestiona créditos
ante el Banco Industrial para que los trabajadores playeros
que ocuparán los nuevos módulos turísticos construidos en
Playa Verde, en la parroquia Urimare, puedan costear la
adquisición de equipamiento y capital inicial de inversión.

Los beneficiarios que ocuparán los nuevos módulos turísticos,
sostuvieron un encuentro con el Iatev, la Secretaría de
Desarrollo Económico, representantes de la entidad bancaria
y con la Cámara Turística Playera, para conocer el mecanismo
con el cual podrán solicitar el financiamiento para el
equipamiento de las nuevas estructuras.
Se trata de un nuevo servicio crediticio que ofrece el Banco
Industrial, con el que estos trabajadores playeros podrán
solicitar financiamiento inicial, con mucha flexibilidad en cuanto
a la consignación de requisitos y con una tasa de interés de
solo 22 por ciento.
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CULMINA PRIMERA ETAPA EN
CONSTRUCCIÓN DE LA UNEFA
La Gobernación del estado Vargas, a
través del Instituto Autónomo de
Infraestructura, trabaja sin descanso
en la construcción de la nueva sede
de la Universidad Nacional
Experimental Politécnica de la Fuerza
Armada Nacional (Unefa), donde
culminó exitosamente la primera de
sus tres etapas, así lo indicó el coronel
José Manuel Suárez, secretario de
gobierno y presidente de Infravargas.

«El gobernador Jorge Luis García
Carneiro se preocupa por el
fortalecimiento académico y
crecimiento profesional de los
muchachos, por eso les
demostramos con esta obra que se
les garantizará su educación con una
universidad moderna y digna» agregó
el coronel Suárez.

Aseguró además que la meta es
potenciar la educación en el estado y
el antiguo edificio del Destacamento
58 de la Guardia Nacional Bolivariana,
en Pariata (Maiquetía) es el lugar
perfecto para albergar a más de 6 mil
estudiantes de la región.

Por su parte, Eduardo Dávila,
ingeniero encargado de la obra
explicó que la primera etapa
comprendió la demolición del techo,
paredes y acondicionamiento de
las áreas y requirió de una inversión
de 37 millones de bolívares.

Para  la segunda etapa contarán
con una inversión de 80 millones
de bolívares y será la fase
arquitectónica, «esta nueva etapa
durará alrededor de 6 meses,
consiste en el revestimiento de la
estructura para aplicar productos
especiales y reforzaremos la
edificación, ya que por tratarse de
un patrimonio histórico no
cambiaremos la fachada», dijo.
«Es importante recordar que los
recursos aprobados para esta obra
provienen del gobierno de calle,
donde el Presidente de la
República Nicolás Maduro, aprobó
150 millones para la construcción
de esta universidad que continuará
formando a los jóvenes
profesionales de nuestro pueblo»,
finalizó el coronel.

DOTADOS BOMBEROS
DE VARGAS  CON
CAMIÓN CISTERNA
El primer comandante del cuerpo del
bombero del estado Vargas teniente
coronel  Marlon Sánchez recibió las
llaves de un camión  750 tipo cisterna
que fue incorporado a la flota vehicular
de inmediato para continuar con el
plan de abastecimiento  de agua en
las comunidades.

El camión que llego conducido por el
gobernador del estado Vargas Jorge
Luis García carneiro acompañado del
secretario de seguridad Andrés
Goncalves fue otorgado al cuerpo de
bombero como parte de la incremento
de flota vehicular para  atender las
emergencias en la entidad.

Sánchez agradeció al gobernador por
tan importante asignación a este
organismo ya que el mismo tiene una
capacidad de 25 mil litros con lo que
se puede atender muchas
comunidades y emergencias y reducir
el tiempo de respuesta en tiempos de
sequía.
                                              Especial. bv.

PASTOR FREDDY
R O M E R O   F U E
RELEVADO DE SUS
FUNCIONES
El gobernador del estado Vargas,
informó que el pastor Freddy
Romero, fue relevado de sus
funciones dentro de la
Gobernación.
El gobernante, anunció que fue
creada una nueva institución que
realizará las mismas funciones de
Oasis y llevará por nombre
Fundación Sol de Vargas y será
presidida por José Álvarez,
mientras que el prefecto Roybert
Sojo, ocupará el cargo de
presidente de la Comisión de
Embellecimiento.

Asimismo, el mandatario
manifestó: «continuaremos la labor
social que se venía efectuando con
el rescate de almas y la reinserción
social de los hombres y mujeres
que han estado en el mundo de la
drogadicción y el alcoholismo,
además, del trabajo de
embellecimiento de la ciudad, como
lo hemos venido haciendo hasta
ahora».

Prensa Gobernación Vargas. N. M

POCHOLO SEÑALA
QUE LA OBRA DEL
E S T A D I O  D E
V A R G A S  S E R A
ICONO A NIVEL
MUNDIAL.
El concejal del pueblo como lo
conocen sus amigos y paisanos del
estado Vargas realizo un recorrido de
inspección a la obra llevada a cabo
por el gobernador de la Región a fin
de conocer detalles y palpar la
magnífica obra para la fanaticada de
los tiburones d la Guaira.
El concejal señala que las gradas van
muy adelantada obra que se ejecuta
con mucho interés social por parte de
los trabajadores de la región, en
conversación con los trabajadores se
pudo evidenciar que todos son de la
Guaira, vamos a tener capacidad
para más de 15 fanáticos y un hotel 5
estrella con estacionamiento todo
esto cuando esté listo la zonificación
que ya la estamos trabajando con el
ejecutivo municipal y el cuerpo
colegiado de concejales de Vargas.

Estamos desplegados en este
gobierno de calle y aprovecho para
felicitar al gobernador y su equipo de
trabajo por tan importante obra que
traerá empleo directo al pueblo de
Vargas, aquí estamos los concejales
desplegado y del lado de nuestro
pueblo.
El recorrido estuvo acompañado de
pueblo y de la concejala Fanny Batista
de la comisión de Turismo quien
señalo la importancia de esta obra ya
que ella es fanática de los tiburones
de la Guaira también y aprovecho
para felicitar al Gobernador Carneiro
por la labor realizada en Vargas.
Invitamos al pueblo de Vargas para
que se vallan preparando para tener
en un futuro no muy lejano el mejor
estadio de Béisbol del Mundo.
                                   PRENSA LOCAL.
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PRESIDENTE DEL CLEV ARNALDO MOSCOSO

CONCEDIDA JUBILACIONES A
CUATRO TRABAJADORES QUE
POR MUCHOS AÑOS PRESTARON
SU SERVICIO AL PODER
LEGISLATIVO REGIONAL.

En el marco del
p r o c e s o  d e
adecuación y
reconocimiento al
trabajador que lleva
a cabo en el Consejo
L e g i s l a t i v o ,  s u
presidente, fueron
concedidas cuatro
jubilaciones a igual
n ú m e r o  d e
trabajadores que por
m u c h o s  a ñ o s ,

laboraron en la administración pública, y organismos
descentralizados.

Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del ente
legislativo, dio la información explicando que por
muchos años, en el CLEV habían trabajadores que
eran aptos para su jubilación, pues cumplían con los
requisitos exigidos por la Ley del funcionario Público
y Ley de Trabajo, años de edad y de servicio.
Estos trabajadores, con más de 60 años, nunca
habían sido tomados en cuenta por las
administraciones que me antecedieron, y por ende
sus estados físicos y de salud, no le imposibilitaban
seguir laborando, es así que siguiendo los
lineamientos de nuestro líder comandante eterno,
Hugo Chávez Frías y del presidente obrero Nicolás
Maduro, de reconocer a estos hombres que por
muchos años lo dieron todo por el país laborando en
la administración pública, se les otorgó su jubilación
a dos trabajadores, José Salazar y Roberto Mendoza
ambos con años de servicio en la administración
pública.

Igualmente, hay dos trabajadores que esperan la
respuesta de la Secretaría de la Presidencia.
Nosotros por aquí hicimos la solicitud al organismo
que decide los casos de jubilaciones especiales, para
también disfrutar de este beneficio constitucional que
hace justicia a estos hombres que dieron la mitad de
su vida por engrandecer la patria que nos dejó como
legado el comandante eterno, y que contribuyeron a
la formación y creación del Consejo Legislativo del
estado Vargas.
Estamos haciendo justicia a estos cuatro
trabajadores del Consejo Legislativo del estado
Vargas, olvidados por la cuarta república pero
reivindicados por esta administración revolucionaria.

                                             Prensa/Consejo Legislativo/Fh

Arnaldo Moscoso Quijada

PRESIDENTE DEL CLEV ACUSA A
OPOSICIÓN  DE VARGAS POR
GUERRA ECONOMICA CON LAS
MEDICINAS Y LAS ENFERMEDADES
DEL PUEBLO PRODUCIDAS POR EL
IMPERIO

Para el presidente del Consejo Legislativo del estado Vargas,
alarmantes y desestabilizadoras son las declaraciones de
los voceros de la oposición, quienes «claman» porque se
decrete un estado de alerta por una epidemia, que no existe
en el país.

Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del Poder Legislativo,
informó que si bien es cierto que existe un brote del virus
dengue y la enfermedad del chikungunyá, por diferentes
causas ambientales, no es menos cierto que las estadísticas
no son alarmantes, según lo han dicho los expertos y
epidemiólogos del país y del estado Vargas.

En verdad ha habido un brote de síntomas que van de fiebre
alta, dolores musculares, hinchazón y alergias en el  país y
con un alto índice en el estado costero de Vargas, situaciones
que se han venido enfrentando, pero que ha creado alarma,
porque se agudizó un problema a estos casos que es la
falta de los medicamentos, producto de la guerra económica
que estamos enfrentando, donde estos gremios que elaboran
las medicinas, han estado jugando al caos al no traer las
materias primas, con los dólares entregados por el gobierno
para la fabricación de estos medicamentos, para provocar
situaciones de alarma.

El presidente Nicolás Maduro, la Ministra de Salud doctora
Nancy Pérez y el gobernador del estado Vargas Jorge Luis
García Carneiro, han estado enfrentando este problema, y
ya se reunieron para organizar mesas de trabajo, y ofrecerle
muchos más facilidades a estos exportadores de
medicamentos, que están tras la guerra económica
medicinal.
Debemos ver mucho más allá, no podemos olvidar cómo el
imperio norteamericano, en muchos años, ha «infectado»
el ambiente, con esos bombardeos a ciudades.

Ellos son especialistas en contaminar el ambiente con sus
tecnologías, esto por supuesto ayuda a la diseminación de
estos virus que producen este tipo de enfermedades.
                                                                  Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

Alarma por hallazgo de metano en costa de Estados
La comunidad científica está alarmada luego de que
investigadores de Estados Unidos hallaran filtraciones
de gas metano en el fondo de la costa de esa nación,
noticia publicada por la revista especializada Nature
Geoscience.

El descubrimiento obliga a recalcular los factores del
calentamiento global, pues el metano es un gas de
efecto invernadero muy potente.
Un grupo de científicos de varias instituciones
estadounidenses, liderados por el profesor Adam

Skarke de la Universidad Estatal de Mississippi, creen
necesario seguir con la búsqueda de otras filtraciones en
el talud continental.

El hallazgo de más abertura representaría una fuente extra
de emisiones perjudiciales de carbono que hasta la fecha
no había sido tomada en cuenta, consideraron los expertos.

Por el momento suman 570 las filtraciones que se
encontraron a lo largo de la costa atlántica de Estados
Unidos, específicamente desde el estado de Carolina del
Norte hasta Massachussets.
Sin embargo, los especialistas sugieren que la cantidad
exacta podría ascender a decenas de miles, dado que
fueron halladas donde los geólogos menos lo esperaban.

Por lo general las aberturas que emanan metano pueden
encontrarse en el Ártico, así como zonas de actividad
sísmica o reservas grandes de gas, y no tanto en la costa
Atlántica.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!

“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

F U M I G A R Á N  C E N T R O S
EDUCATIVOS DE CARAYACA Y
EL JUNKO CONTRA EL PATAS
BLANCAS

La Dirección de Salud Ambiental del estado
Vargas ha fumigado 250 instituciones educativas,
con la intención de eliminar el mosquito Aedes
aegypti, causante del dengue y la fiebre
chikungunya.

El operativo se ha realizado con éxito en las
diferentes  parroquias del estado Vargas y ha
contado con el apoyo de la Fundación Regional

El Niño Simón, jefes civiles, la Zona Educativa y
la Secretaría de Educación de la Gobernación.
Personal multidisciplinario se desplegará por las
parroquias El Junko y Carayaca, donde se tiene
previsto fumigar todas las escuelas y liceos, para
ello se activarán cuatro cuadrillas de fumigación.

Así lo informó la directora de Salud Ambiental de
Vargas, Diana Adatti, quien a su vez hizo un
llamado a los directores de los centros educativos
para que «abran las instituciones el día sábado y
faciliten el acceso de los inspectores de salud,
de modo que se pueda realizar la abatización y
fumigación completa en todas las áreas».
En el marco del plan Cayapa contra el Patas
Blancas, que diseñó la Dirección Estadal de Salud
Vargas junto con la Gobernación, este viernes
acometerán un operativo especial de fumigación
en los cementerios de La Guaira y Pariata.
Además, atenderán la solicitud de los vecinos que
residen en los bloques del sector El Rincón,
parroquia Maiquetía.
                             Prensa Dirección Estadal de Salud. 

ALCALDÍA DE VARGAS CELEBRA EL DÍA
MUNDIAL DE LAS PLAYAS

En el marco de la celebración del Día Mundial de  Las Playas, la
Alcaldía de Vargas a través de la Corporación de Servicios
Múltiples Municipales de esta localidad, realizo jornadas de
limpieza en 17 playas de la región litoralense, desde  Puerto
Cruz, parroquia Carayaca , hasta Chuspa en Caruao..

El presidente de la Corporación de los Servicios Múltiples, Cnel.
Jesús Duque, explicó  que para la jornada de desplego barrido
manual, recolección de desechos sólidos, desmalezamiento y
poda controlada de algunos árboles y limpieza de arena de playa.

En la actividad principal que se realizó en el Paseo de Macuto,
el Instituto Municipal de Deporte (IMDERE) y Fundesvargas,
animaron a los temporaditas y propios con actividades
recreativas y culturales con el fin de concientizar a todos y todas.

Asimismo Duque indicó  que se recolectaron de 60 toneladas
de desechos sólidos y menciono que «En Vargas, tenemos
grandes potenciales turísticos, como buenos ciudadanos
debemos cuidarlos».
Igualmente también participaron organizaciones ambientales.
Cabe destacar que desde 1986, el Día Mundial de las Playas se
celebra cada 20 de septiembre, por decreto de la Organización
de las Naciones Unidas (ONU), para hacer de esta fecha un
llamado a la conciencia de la población para el mantenimiento y
la preservación de los ecosistemas marinos.
                                                                   Prensa Alcaldía de Vargas
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C O N C E J A L  C A R L O S  A N D R A D E
CATALOGA, DE EXITOSA I CONGRESO
C O N S T I T U Y E N T E  A M B I E N TA L
CELEBRADA   EN   CARAYACA

Se ha celebrado de manera exitosa el I Congreso Ecologista
Ambiental convocada por la CONEAVE VARGAS  Coordinadora
Profesora Omagra Silva en la Parroquia de Carayaca, así lo
informa el Presidente del Concejo Municipal Concejal Carlos
Andrade.

Con la gran participación de voceros y voceras comunales, sala
de batalla naicure la vaquera, comuna en construcción,
ambientales, Ubch del PSUV, JPSUV, misioneros y otras
organizaciones del Poder popular de las parroquias Junko-
Carayaca, dentro del marco Constitucional y la Ley del Plan de
la Patria, se debatieron en diferentes mesas de trabajo, temas
relacionados con las Causas que originan la crisis ambiental.

Estrategias y planes de acción para contrarrestar la crisis, nivel
de organización, articulación y movilización del pueblo, como
también se enfoco el modelo de desarrollo socio-productivo y
sus tecnologías

Para concluir el Concejal Carlos Andrade integrante de la mesa
número (2) compuesta por 12 miembros, indica resumen de
algunos puntos acordados a elevar al gobierno nacional para
su evaluación y consideración; Unificación y articulación
institucional en competencia con el tema ecológico-ambiental,
revisar marco jurídico y planes con visión capitalista, impulsar
la creación de la Gran Misión Ambiental Ecologista con la
participación directa del pueblo organizado, incluir en las escuela
de formación y conocimiento el tema ambiental como solicitar
involucrar el tema en el pensum inicial escolar,  elevar la
normativa del reciclaje, elevar la conciencia de la agricultura
ecológica, promover instrumentos jurídicos municipal, aplicar
sanciones respectiva a la producción depredadora sin importar
el daño al ecosistema y por ende al ser humano (Contaminación
del aire, del aguas y la tierra)
Ser un gran movimiento del poder popular humanista con la
visión eco-socialista orgánica, con capacidad de incorporar
cuadros, organizar, planificar y accionar contra la
implementación depredadora del modelo ambiental capitalista
y dar a paso a la relación armónica entre el hombre y la
naturaleza  .                                                          PRENSA CMBMV.-

LLAMAN     A ORGANIZARSE Y
TRABAJAR EN EQUIPO A
PLAYEROS DE TAGUAO, EN

CARAYACA
Un llamado a la organización y a trabajar en
equipo para mejorar la prestación de servicios que
ofrecen a temporaditas, hizo autoridades del
Instituto de Turismo de Vargas a los trabajadores
playeros de Taguao, en Carayaca.

El presidente de ese organismo, Ernesto García,
informó que han venido haciendo recorridos de
fiscalización y supervisión en playas de Las
Salinas, Taguao y Arrecifes, y en todas han
detectado fallas en la prestación de servicio,
principalmente ocasionados por construcciones
anárquicas, deficiente recolección de basura,
sobreprecios en platillos y ausencia de
prestadores de servicio en sus puestos de trabajo.
Anthony Rangel, en representación del Iatev, y
Johan Martínez, por la Cámara Turística Playera,
explicaron a los prestadores de servicio de Taguao
que la organización es fundamental para el
impulso de nuevos desarrollos turísticos en esa
zona del extremo oeste del Litoral Central.
«Vamos a profundizar el plan de fiscalización en
estas playas para ir corrigiendo todas esas
fallas», aseguró García, afirmando que revisarán
muy bien el censo de los prestadores de servicio
que allí hacen vida para iniciar la elaboración de
un anteproyecto que permita desarrollar nuevos
módulos turísticos, similares a los de Playa Verde.
                                        PRENSA TURISMO VARGAS

INFRAVARGAS CONTINÚA
R E C U P E R A N D O  V Í A S
AGRÍCOLAS DE CARAYACA
El Gobernación de la mano con las comunidades,
trabaja sin descanso en el desarrollo de obras
que garanticen la comunicación en los diversos
asentamientos campesinos y agrícolas de la
parroquia Carayaca.

«Hasta ahora hemos atendido más de 3
kilómetros de vialidad, colocando pavimento en
concreto rígido. Llevamos más de un año
recuperando los puntos más críticos de esta
parroquia, a través de la unidad de autogestión y
cogestión del Instituto de Infraestructura», expresó
el coronel José Manuel Suárez, secretario de
gobierno y presidente de Infravargas.

Según precisó el coronel, hasta la fecha se ha
completado el vaciado en concreto de alrededor
de un kilómetro de vía en los sectores La Alegría,
El Raizudo, El Paulino, Topo Farallón, Peñita
Arriba, La Laguna, Capachal y Portazuelo; y 2
kilómetros más en La Peñita.
En esta primera etapa se colocó el asfalto, se
hizo la compactación vial en el CDI y en la Escuela
de Petaquirito, se recuperaron más de 300
kilómetros de vías agrícolas y se construyeron 4
muros de contención en La Peñita
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